

藤野貴久先生教育回診レポート

3月8日、聖路加国際病院 藤野貴久先生をお招きし、教育回診を行いました。藤野先生は聖路加国際病院専攻医時代に当院にて短期研修を行われ、以後も当院若手医師と交流を続けていただいています。専攻医修了後は聖路加国際病院血液内科でご活躍されているほか、「内科レジデントの鉄則 第4版」や「当直コールの対応、おまかせください！」などの著書を出版され、多彩な活動をされています。

今回は当院に常勤医師がいない血液内科分野について、症例コンサルトおよびレクチャーを行っていただきました。

全8症例のコンサルトは一般外来診療から救急・集中治療領域まで多様な背景でしたが、それぞれの細かな部分に至るまで熱く、丁寧にご解説いただきました。また、レクチャーでは「血液内科のart」として、よく出会う血液内科プロブレムへの対応法を、シンプルかつ深く教えていただきました。様々な媒体でご活躍中の藤野先生のお話は非常にわかりやすく、明日からの臨床へ活かせるものばかりでした。

当院では感染症や膠原病で年複数回教育回診を行っているほか、集中治療領域のWebコンサルテーション、今回のような総合診療領域などを中心としたトップランナーをお招きしての教育回診も随時行っています。教育回診に合わせたの病院見学や実習も可能ですので、ご興味のあるみなさまはぜひ当院研修事務へお問い合わせください。

